
 

昭和 53 年卒業の佐藤 光伸です。 

磯野 OB 会長からのお声がけで、その剣風と人柄が大好きな福島県白河の小林先輩からバトン

を受け取り寄稿させていただきました。 

 

 

(小学校 剣道との出会い) 

福島県いわき市浜通りの江名という漁港のある小さな町で生まれ育ち、漫画「俺は鉄平」に影響さ

れ小学５年生の時に出来た江名剣友会に一期生で入ったのが剣道との出会い。 

６年生で地区優勝も達成。 

 

(中学校) 

入学と同時に国士舘大学剣道部新卒の先生が着任。 

３年間、担任として又剣道部部長として名も無き剣道部を県大会レベルに引き上げてくれました。 

とてつもなくキツイ寒稽古や土用稽古に、無関心だった保護者の方々も差し入れ持参でフル参加

してくれたのが嬉しかった。 

 

(高校) 

文武両道と言われた福島県立磐城高校では部長先生が剣道経験者ではなかったが、中学での

キャプテンクラスが集まったので生徒主体での３年間。 

東北大会まで進出。 

 

(大学) 

一浪して立教大学に入学。 

一年間の浪人生活に物足りなさを感じ剣道部に入部。 

地福師範・打木先生・先輩・後輩そして生涯の友となる同期との出会い。 

 

青柳主将の下の１年生時代。 

錚々たる実力者が揃っている４年生にビビリながらも必死に付いていった１年間。 

 

池添主将の下の２年生時代。 

強力な４年生方の圧力にめげず、頼もしい１年生の入部に大いに刺激を受けて頑張れた１年間

(池添先輩のご逝去残念です)。 

 

宮崎主将の下の３年生時代。 

上級生としての責任感に重圧を感じながらもがいていた１年間。 

 

 



 

 

思いもかけず主将としての重責を背負った４年生時代。 

153cm の小さな身体をいかに大きく見せるかを悩み試みましたが無理でした(泣笑) 

 

関東大会団体戦にて、前年度優勝校の専修大学を破ったことが最大の良き思い出。 

 

(社会人となって) 

 

卒業後、芝浦の一部上場専門商社に就職。 

関東東海甲信越など出張の連続でした。 

 

社内ゴルフコンペも盛んな社風で、完全週休２日の土日は覚えたてのゴルフ練習に熱中。 

６年間充実した忙しさでしたが突然、会社が更生法適用申請をしたと朝刊の一面に。 

呆然としていた時に、お世話になっていた方からのお誘いに転職。 

東芝の代理店として自治体上下水道や製薬会社・鉄鋼会社などへの営業として再スタート。 

 

この期間でお世話になった方々とのお付き合いが今でも続き、とてつもない財産となっています。 

 

 

２人の息子が地元サッカークラブで少年サッカーに夢中になっていた時期(小生 45 歳の頃)、週末

はサブコーチとして子供達とグランドで練習したり審判の資格(4 級 3 級)をとってチームに帯同し

たり、それに飽き足らず 40 歳以上のシニアチームに入って試合に参加するなど気がついたら自

分もサッカーにのめり込んでいました。 

 

 



 

10 年以上小学生達と校庭やサッカーグランドで一緒だった為か「小学校で働いてみたいなぁ」との

思いが徐々に芽生えて来たのですが、教員免許も無いし無理だよな～と諦めかけました。 

 

すると知り合いから、用務主事を小学校に派遣する事業を始めた民間企業があると教えて貰い休

みを取って訪問。 

やる気さえ有ればとくに資格は要らないとの事。 

 

多少悩みましたがやらないで後悔はしたくないと決心、退職して応募し採用が決まりました(57 歳

の春)。 

 

江東区の豊洲で２年間木場で６年間と二つの小学校で子供達に囲まれ、入学式・卒業式・運動

会・学芸会・音楽会・展覧会等のビッグイベントも主催者側として経験。 

子供達から「主事さ～ん」の黄色い声が何とも嬉しく、教員や保護者・地域の方々との付き合いも

楽しみながら、学校という場で働けた充実した８年間でした。 

 

しかし所属会社が教育委員会の更新の為の入札にまさかの敗退にて終了(涙) 

 

 

 

 

 

 



 

引き続き学校で働きたいな～と調べていたら大学の用務員の募集を知り応募。 

 

目黒区に有る看護師・助産師・介護士・管理栄養士などを養成する医療保健大学に用務員として

再就職しました(65 歳の春)。 

わちゃわちゃ子供達が遊び回る小学校とは全く違って学生達は大人。 

看護系大学なので女子大生が圧倒的に多く、名前を覚えてくれた看護師の卵達が「佐藤さんこん

にちはー」「佐藤さんお疲れ様で～す」と敬老精神を発揮してくれ、教師陣も若い方が多く素敵な環

境です(笑) 

 

 

大学の女子バスケット部がとてつもなく強く、2017 年からインカレ 6 連覇。 

金メダルを首にかけてくれたり優勝カップを真ん中に一緒に写真を撮ってくれたり。 

153cm の私は一寸法師状態(笑) 

 

 

小学校と大学での仕事はもう丸 13 年。 

 



 

約 20 年ブランクがあったゴルフも再開し、紫光会ゴルフコンペ・立大体育会 OB・OG 懇親ゴルフ

コンペにも参加させていただいてます。 

 

 

昨年古稀を迎え、4 人の子供(1 人は嫁)と４人の孫達に囲まれながら大学での仕事そしてゴルフ

と身体が続く限り頑張ろうと考えています。 

 

腰は痛いけど気持ちだけは若々しい(笑)佐藤の取り留めの無いおしゃべりにお付き合い頂き誠に

有り難うございました(感謝) 

 


